

ROME. L'opération du retrait du papier-monnaie continue; le 22 mars, on en a brûlé pour 190,905 scudi.

Le Saint-Père a fait célébrer, le 27, un service solennel à Sainte-Marie-Majeure pour le prince de Salerne. Sa Sainteté a voulu par cet acte donner un nouveau témoignage du souvenir qu'elle garde de la royale hospitalité qu'elle a reçue de S. M. le roi des Deux-Siciles.

On lit dans l'*Ami de la Religion* du 8 avril :

«Une circonstance a fait éclater à la fois la piété du peuple et son attachement pour le Souverain-Pontife. Le curé de l'église Saint-Charles, à Catinan, portait le saint viatique à une vieille femme de la Via de Giupponari (laide petite ruelle habitée par des pauvres), il était suivi de quelques bonnes âmes. Le Saint-Père, revenant de sa promenade, rencontre la pieuse procession, fait arrêter sa voiture, descend, prend un cierge et accompagne le Saint-Sacrement jusque dans la chambre de la pauvre moribonde à laquelle, après la cérémonie, il adresse de bienveillantes paroles et laisse une aumône assez considérable; puis il redescend, et, non content d'accompagner de nouveau jusqu'à l'église le Saint-Sacrement, il entre avec le peuple dans l'église, et reçoit avec lui la bénédiction du saint ciboire.

A la sortie, il fut accueilli par les acclamations d'une foule immense qu'un instant avait suffi pour rassembler. C'étaient des cris de *Viva il Santo Padre!* qui partaient de cœurs attendris et reconnaissants.

#### CONVERSIONS EN ANGLETERRE.

Une vive agitation a été excitée à Leeds par suite du bruit qui s'est répandu que cinq membres du clergé de la paroisse Saint-Sauveur et de deux autres ecclésiastiques, qui exerçaient ailleurs leur ministère, s'étaient convertis à l'Église catholique et devaient faire le 10 avril leur abjuration et la profession publique de la foi qu'ils ont embrassée.

La cérémonie a eu lieu avec pompe et splendeur, et le Rév. Dr. Newman a adressé aux convertis une touchante allocution. L'église de Sainte Anne, où a eu lieu la cérémonie, était tellement pleine que plusieurs centaines de personnes n'ont pu prendre place dans ses murs.

Voici les noms des membres du clergé qui ont été reçus dans l'Église romaine:

Le Rév. M. Ward, ancien curé de Saint-Sauveur;

Le Rev. M. T. Minster, curé de Saint-Sauveur;

Le Rev. M. J. Crawley, vicaire de Saint-Sauveur;

Le Rév. M. Coombes, vicaire de Saint-Sauveur;

Le Rév. W. H. Lewthwaite, curé de Clifford, près de Tadcaster;

Le Rév. M. Neville.

Indépendamment des membres du clergé et de leurs épouses, on a reçu quatorze personnes, hommes ou femmes, dont quelques-unes appartiennent aux familles les plus respectables de Leeds.

Un seul membre du clergé de la paroisse Saint-Sauveur est resté à son poste.

Le Rév. Dr. Pusey, qui a fait bâtir, qui a doté la belle église de Saint-Sauveur, et qui présente à ses bénéficiés, en qualité de patron, est arrivé à Leeds le lendemain de cette désertion pour s'occuper de cette affaire.

Tels sont les renseignements que donne le *Times*. Nous ajoutons une nouvelle particulière de Londres nous apporte aujourd'hui (8 Avril).

Le célèbre M. Manning M. A. ancien *fellow* du collège de Merton, à Oxford, qui a donné récemment sa démission d'archidiacre de Chichester, a abjuré à Londres, avant hier dimanche, les erreurs de l'anglicanisme et a été reçu dans l'Église catholique.

Une célébrité du barreau anglais, M. J. R. Hope, docteur en droit canon, ancien *fellow* du collège de Merton, ancien chancelier du diocèse de Salisbury, a fait abjuration et a été reçu dans l'Église en même temps que M. Manning.

CONVERSIONS À JÉRUSALEM. On écrit de Jérusalem, le 29 janvier :

Les conversions continuent à être nombreuses. Dans le commencement de l'année, on a reçu l'abjuration d'un Anglais et de ses jeunes employés au service de la mission protestante anglo-prussienne. Vers la fin du même mois, c'était le tour de deux luthériens allemands, et le 27 Janvier l'on a reçu, au couvent des Pères de la Terre-Sainte, un prêtre schismatique grec converti. On parle beaucoup à Jérusalem de la conversion d'un juif, de Tibériade.

(*Ami de la religion*).

MINE D'OR EN FRANCE. On écrit d'Angoulême qu'un propriétaire de cette ville, faisant creuser un puits, a trouvé des morceaux de minerai à une grande profondeur; deux de ces fragments pesant 450 grammes, ont été reconnus pour être de l'or presque pur.

OR DE LA CALIFORNIE. Il a été exporté de la Californie depuis la découverte des mines, la valeur de \$ 68,587,591 en or.

Un numéro de l'*ALTA CALIFORNIA*, imprimé en or sur du satin, a été envoyé à l'Exposition de Londres.

#### LANGAGE DES BÊTES.

L'abeille, le bourdon et la mouche bourdonnent.

L'aigle trompette

L'alouette grissonne, tirelire.

Le buffle souffle, beugle.

L'âne braie.

La caille carcaille, margotte.

Le canard nasille.

Le gros chien aboie.

Le petit chien jappe.

La cigale caquette, chante.

Le cochon grogne.

La colombe et le ramier gémissent.

Le coq coqueline et chante.

Le corbeau croasse.

Le crocodile lamente.

Le dindon glougloutte.

L'éléphant barète.

L'épervier, le lapin et le renard glapissent.

Le faon râle.

Le hibou hue.

L'hirondelle gazouille.

La huppe pupule.

Le lion rugit.

Le loriot, le merle et le serpent sifflent.

Le milan huit.

Le moineau pépie.

Le paon braille, criaille.

Le perroquet eause.

La pie jacasse.

Le pigeon roucoule.

La poule glousse.

Les petits poulets piaulent.

Le rossignol ramage.

Le sanglier gromelle.

Le taureau mugit.

Le tigre rauque.

#### PLAISANTERIE.

Joseph II qui voyagea en France sous le nom de Falkenstein, étant arrivé dans une ville de ce pays avant son équipage, l'hôte de l'auberge où il était descendu l'accabla de questions, et voulut savoir d'abord s'il était de la suite du prince: *Non pas*, répondit-il, *puisque je le précède*. Cet homme revenant bientôt après, pendant que l'empereur était occupé à se raser, lui demanda s'il avait un emploi auprès du prince. — *Oui, Monsieur*, répliqua-t-il, *je le rase quelquefois*.

#### CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'*Abeille* paraît, autant que possible, une fois par semaine, pendant l'année scolaire. Le prix de l'abonnement est de 2s. 6d. par année, payable d'avance par moitié: la première moitié, à la rentrée des classes, la seconde au commencement de l'année. Les Pensionnaires s'abonnent au bureau de l'*Abeille*, et les externes, chez M. Adolphe Legaré. Agent à la petite salle, M. Alfred Thibaudau.

A. MARMET, Gérant.